

Neugründung des Bezirksverbands PP Pforzheim

27.05.2020

Am 27. Mai 2020 wurde der BV PF im kleinen Kreis neu gegründet, nachdem das Präsidium am 1. Januar 2020 seinen Betrieb aufgenommen hat.

Während der Bezirksverband Ravensburg noch unmittelbar "vor Corona" gegründet werden konnte, ist uns dies erst am 27. Mai für das neue Präsidium Pforzheim gelungen. Tatsächlich war es auch für den Landesvorsitzenden Steffen Mayer und seinen Stellvertreter Tom Krohne das erste Mal seit langer Zeit, wieder bei einer gewerkschaftlichen Veranstaltung vor Ort im Ländle unterwegs zu sein. Unter Beachtung der Hygienevorschriften und deren Vorbereitung erging die Einladung an die Mitglieder des neuen PP-Bereichs Pforzheim. Besonders gefreut haben wir uns, dass Polizeipräsident Wolfgang Tritsch sich sehr viel Zeit nahm für einen intensiven Informationsaustausch, der dann am Ende über zwei Stunden ging. Wer nicht zugegen war, hat etwas verpasst.

Im Anschluss waren die Wahlen durchzuführen: Wir gratulieren Fred Krause zur Wahl des Bezirksverbandsvorsitzenden und Benjamin Koch zur Wahl des Stellvertretenden Bezirksverbandsvorsitzenden im BV Pforzheim – oder Nordschwarzwald, wie PP Tritsch treffend anmerkte. Herzlichen Glückwunsch!



BV-Stellvertreter Benjamin Koch und BV-Vorsitzender Fred Krause.

bdk.de Seite 1